
AMLO retomó de Krauze
la frase de que existe un
hampa del periodismo

Aunque reconoció que la frase uti
lizada la semana pasada contra los
medios de comunicación al asegu
rar la existencia de un hampa del
periodismo fue fuerte pero ra
tificó siempre ha existido el ham
pa del periodismo el presidente
Andrés Manuel López Obrador
sostuvo que en realidad se trata de
un concepto que no ideó él Saben
quién acuñó esa frase o algo pareci
do pero no me equivoco creo que
fue él Enrique Krauze Ahora sí a
buscarle

Más tarde en un intento de des
lindarse el aludido difundió en su
cuenta personal de Twitter se ha
usado antes yo no la acuñe como
sostiene el Presidente de la Repú
blica Su pretensión desató nume
rosas reacciones para mostrarle
que efectivamente el historiador
la utilizó en su texto Por una de
mocracia sin adjetivos en la que
se incluye la referida calificación
a la prensa
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